

Visite de courtoisie de l'ambassadeur du Canada au gouvernement neuchâtelois

S.E. Mme Roberta Santi, ambassadeur du Canada en Suisse, a rendu une visite de courtoisie au gouvernement neuchâtelois en date du mercredi 9 mai 2012. S.E. Mme Roberta Santi a été reçue en fin de matinée au Château de Neuchâtel par une délégation du Conseil d'Etat composée de la présidente Mme Gisèle Ory et du vice-président M. Philippe Gnaegi, ainsi que de la chancelière d'Etat Mme Séverine Despland.

Après les échanges d'usage avec la délégation du Conseil d'Etat, S.E. Mme Roberta Santi a été conduite à travers les salles historiques du Château par l'archiviste cantonal, M. Lionel Bartolini, avant de se rendre en compagnie de ses hôtes dans un restaurant de la ville, où un déjeuner a été servi en son honneur. Elle a ensuite rejoint l'ambassade du Canada dans l'après-midi.

Brève notice biographique

Née en 1951, S.E. Mme Roberta Santi est mariée et au bénéfice d'une licence de l'Université de Waterloo et d'un diplôme en développement communautaire du Collège "Algonquin". Elle a été agréée en qualité d'ambassadeur du Canada en Suisse en juin 2009.

La dernière réception d'un ambassadeur du Canada par le gouvernement cantonal neuchâtelois remonte à janvier 2007, soit celle de S.E. M. Robert Collette.

Neuchâtel, le 9 mai 2012